

十八十色

合志市立合志南小学校 学校だより 第20号 令和3年2月18日 文責 校長 松原 弘治

「卒業プロジェクト(6年生)」「足取り組んでいます。

学校ホームページのブログ(2月12日)でもお知らせしておりますが、6年生が各学級で「卒業プロジェクト」に取り組んでいます。学校やお世話になった方々への感謝の気持ちを伝えるプロジェクトや、卒業を前にしたクラスみんなのための思い出プロジェクトなど、様々なプロジェクトを主体的に計画し実践してくれています。

コロナ禍で学校全体での行事が実施できない中、6年生が卒業プロジェクトに心を込めて取り組むことで、下級生に対して自らすばらしい範を示してくれています。

なお、先日、インターナショナル委員会がユニセフ募金を集計したところ、学校全体で、37,346円が集まりました。ご協力をいただきありがとうございました。



学校正門を清掃する卒業プロジェクトの様子

保健室のテラスを清掃する卒業プロジェクトの様子

『持久走大会(5年生)』を行いました。

例年、元気の森公園で行っていたランラン大会に代えて、各学年で運動場を使っての長距離走を体育の時間に行っています。すでに、昨年中に終わった学年もありますが、12日(金)の1校時には、5年生が持久走大会として、運動場8周を一生懸命に走っていました。体調不良等で見学している子どもたちも、

「がんばれ、がんばれ!」と、精一杯に 応援してくれていました。



子どもたちそれぞれに、持てる力を出し切って走っていました。

「性教育」に取り組んでいます。

すでに学年だより等で、お知らせしておりますが、今月は「性に関する指導月間」として、学校全体で「一人ひとりを大切にしよう~自尊感情を高める~」をテーマに、各学年の発達段階に応じて性教育に取り組んでいます。

学習を通して、自他の命・体・心を大切にする子どもたちを育んでいけるよう、学級担任と養護教諭が連携しながら授業に取り組んでいます。



2年生「ひとつしかない いのち」の学習の様子